

楽しかったこと、悲しかったこと、思い出、地域のできごと、イラストやマンガ、エッセイ、サークルのお誘い、趣味や宝物、広報へのご意見・ご感想などどしどしお寄せください。あなたの住所、名前、年齢、電話番号も忘れずに。投稿された人には、記念品を差し上げます。

## 懐かしいあの人と再会 来年1月12日は鞍手町成人式

●教育課生涯学習係

令和元年度の成人式を次のとおり行います。該当する人には12月初旬に往復はがきでご案内します。町内の中学校を卒業後に町外に転出している人で、鞍手町の成人式に出席を希望する人は教育課生涯学習係までご連絡ください。



●対象者 平成11年4月2日から平成12年4月1日生まれの人

●とき 令和2年1月12日(日) 午前9時30分受付開始

●ところ くらじの郷体育館(会場が変更になりました)

●問い合わせ 教育課生涯学習係 ☎42局7200番まで

## 人権週間の集い講演会

●教育課生涯学習係

12月4日から10日は人権週間です。これに合わせ町では、今年も「人権週間の集い」講演会を行います。人権はすべての人に与えられた権利です。皆さんも人権の大切さについて考えてみませんか。



●とき 12月3日(火) 午後2時から

●ところ 中央公民館

●講師 古布絵作家・宇梶静江さん

●演題 アイヌ民族に生まれ アイヌとして生きる

●問い合わせ 教育課生涯学習係 ☎42局7200番まで

## 風船にたくした人権の花

●役場福祉人権課

10月26日、剣南小学校の児童たちが春から夏にかけて育てたひまわりの種を収穫し、このひまわりの種を入れた袋をエコ風船につけて飛ばしました。この事業は「人権の花」運動の一環として行ったものです。この日は天候に恵まれ、風船は大空高く舞い上がり、「大分県の国見町と姫島の間の海上で風船を拾いました」という報告がありました。



## 市町村対抗「福岡駅伝」 町村の部で鞍手町チームが活躍!!

●鞍手町体育協会

11月17日、筑後市の筑後広域公園周回コースで第6回市町村対抗「福岡駅伝」が開催され、県下市町村60チームが参加しました。

鞍手町チームは町村の部において4位入賞。ワンチームとなつて一本のたすきをつなぎ、素晴らしい成績を収めました。選手の皆さん、お疲れさまでした。



## 鞍手JFC 福岡県中央大会出場決定!!

●鞍手JFC選手一同

鞍手JFCは、10月中旬から行われた筑豊地区予選を勝ち抜き「JFA第43回全日本U-12サッカー選手権大会福岡県中央大会」への出場を決めました。

本大会につながる長期のリーグ戦で一戦一戦、実力をつけ、技術的、精神的にも向上し、今年度の目標であった『2年連続中央大会出場』を達成できました。中央大会でも常に前に前に進む『鞍手』らしいサッカーを魅せてきます!!



## 手編み

奈木野ツヤ子さん  
(い牟田)



かぎ針でオシャレなボレロを編みました。ブラウスやワンピースの上に羽織るとステキです。

## 第14回「町長杯争奪ペタンク大会」 弥生Cチーム優勝!!

●鞍手町老人クラブ連合会

11月13日、高齢者の健康づくりにと整備されたくらの郷の真新しいグラウンドに町長を迎え、「町長杯争奪ペタンク大会」が行われました。大会には32チーム96人が参加し、熱戦が展開されました。このグラウンドを起点に、高齢者の健康づくりと交流の輪がさらに広がり、鞍手町に住んでよかったと言える元気で明るいまちづくりを願っています。



大会の結果は次のとおりでした（丸数字は順位、丸数字の後はチーム名です）。

- 結果 ①弥生C ②い牟田A ③弥生A

## 鞍手町スポーツ推進委員会に 感謝状が贈られました

●鞍手町教育委員会

11月14日、三重県津市で第60回全国スポーツ推進委員研究協議会が行われ、全国スポーツ推進委員連合から鞍手町スポーツ推進委員会に感謝状が贈られました。この感謝状は、賛助会員として全国スポーツ推進委員連合の発展に貢献した団体に贈られるものです。11月18日、鞍手町スポーツ推進委員会副会長の櫻井輝代さんが感謝状受領報告のため、町長を訪問しました。



## ソフトバレーボール大会で 白熱の試合が繰り広げられました

●鞍手町体育協会

11月3日、町立体育館で第18回鞍手町ソフトバレーボール大会が行われました。参加したチームの選手たちは、連係の取れたプレーを披露し、いい汗を流していました。結果は次のとおりでした（丸数字は順位、丸数字の後はチーム名です）。

- フリーの部 ①弥生区A ②新中山区B ③弥生区B



## 園芸誌「ガーデン&ガーデン」 に掲載されました

●アトリエ森 森 恵津子

ガーデンから始まる豊かな暮らしを提案する季刊誌「ガーデン&ガーデン」の2019年冬号に、私のガーデンの紹介が掲載されました。

私のガーデンは、25年前、レンコン畑だった土地を土壤改良することから始め、「そよ風の吹く緑豊かな木々に囲まれて暮らす」をテーマに、現在では高さ8メートル（植樹時は1.5メートル）のティーツリーの樹木を中心に、ハーブやバラ、季節の草花を植栽しています。理想のガーデンを作るためには、多くの時間と労力が必要で、大変に思うこともあります。地域のみなさんの声や今回のように雑誌に掲載していただいたことを励みに、今後もガーデン作りを続けていきたいと思っています。



## 広報 ぎやらりー

すてきな作品をお待ちしています

ねんど細工や絵、書、紙細工、陶芸、俳句、短歌など自慢の一品は、ありませんか。「広報ぎやらりー」では、紙面を彩るあなたの作品をお待ちしています。作品についての100字以内の感想をお願いします。役場政策推進課 ☎ 42局2111番まで、ご連絡ください。

絵画

高辻フサ子さん  
(新延)



6年前（巳年）、79歳の時から毎年、色鉛筆を使って干支の絵を書いています。この絵は今年の干支の亥です。すべての干支を書くまで長生きします。

粘土

森 恵津子さん  
(新北)



石粉粘土で座ったサンタさんを作成しました。くまさん、キャンドル立ても粘土です。サンタさんの顔を作るのに苦しみました。（縦23cm、横25cm）